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えびの市教育委員会 
 

  

確認をお願いします。 



 

 

 

えびの市教育委員会 

平成３０年度  第１回  定例会  会議録 

 

 

1. 日 時  平成30年4月2日 月曜日 午後1時21分 から 午後2時45分まで 

    

2. 場 所  えびの市役所本庁 教育委員会 会議室 

    

3. 出席委員  萩原 和範 教育長   松元 國治 委員（教育長職務代理者） 

貴嶋 俊介 委員    小倉 真里子 委員    宮田 慶子 委員 

    

4. 欠席委員  なし 

    

5. 事 務 局  学校教育課長 川野 利光  社会教育課長 領家 修司 

学校給食センター所長 下牟田 一仁  

学校教育課長補佐兼総務係長 大河平 隆公 学校教育課主幹 平川 滋也 

学校教育課教育係長 後藤 富美恵 

    

6. 議 題  1．会議録署名委員の指名について 

2．議席の指定について 

3．会議録の承認について 

(1) えびの市教育委員会平成29年度第12回定例会 

4．教育長及び教育委員からの報告・提案事項について 

5．議事 

(1) 報告第 1 号 総合型地域スポーツクラブ高齢者加入助成事業実施要綱の制定

について 

6．教育委員会事務局からの報告・事務連絡 
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 （開会 午後1時21分） 

萩原和範教

育長 

 

ただ今から、えびの市教育委員会 平成30年度第1回定例会を始めます。 

日程第2、会議録署名委員の承認について、えびの市教育委員会会議規則第16条第1項の

規定により、本日の会議の会議録署名委員を、貴嶋 俊介 委員にお願いしたいと思いま

すが、よろしいでしょうか。 

 

出席委員 

 

はい。 

 

萩原和範教

育長 

 

日程第 3 議席の指定について、えびの市教育委員会会議規則第 5 条の規定により、小倉

真里子 委員の議席の指定を行います。小倉 真里子委員の議席を3番に指定します。 

 

萩原和範教

育長 

 

日程第 4 平成 29年度第 12回定例会の会議録の承認について、学校教育課長から概要の

朗読をお願いします。 

 

川野利光学

校教育課長 

 

（えびの市教育委員会 平成29年度 第12回定例会 会議録の要点を朗読） 

 

萩原和範教

育長 

 

会議録について、質問等ありませんか。何かございませんでしょうか。 

出席委員 

 

ありません。 

萩原和範教

育長 

 

なければ、会議録については、承認ということでよろしいですか。 

 

出席委員 

 

はい 

 

萩原和範教

育長 

 

それでは、ここで前回の定例会で、臨時教員設置要綱の一部改正のなかで、別表第 3の備

考欄についてお尋ねがありましたが、これについて事務局から説明をお願いします。 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

はい。市費負担臨時教員設置要綱の一部改正を承認していただきましたが、その中で別表

第 3、大学卒及び短大卒の賃金月額の見直しを行いました。この別表第 3 の備考に教員 2

種免許状を有する者は短大卒として、1 種免許を有する者は大学卒としてという記載があ

ります。その意味について、県に確認したところ、最終学歴が大卒であれば、1種免許をも

たず 2種のみであっても大卒とみなす、短大も同じであり、逆に例えば高卒の者が 2種を

もっていれば短大卒として、短大卒であって 1種をもっていれば大学卒としてみなすとい

うことでした。 
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萩原和範教

育長 

 

日程第 5 教育長・教育委員からの報告提案事項となっておりますが、何かありましたら

どうぞ。 

宮田慶子委

員 

 

加久藤小学校の卒業式に行ってきましたが、女の子 2名が袴を着ておりましたが、申し送

りがどうなっていたのか、飯野小学校はどうでしたか。 

萩原和範教

育長 

 

飯野小も2名おりました。 

松元國治委

員 

これは、頭からだめと言うわけにもいかないので、難しいところです。一概に教育委員会

でだめと言うことも難しいし、学校が 6年生の保護者とどう向き合うかにかかっていると

思います。 

 

萩原和範教

育長 

 

学校も指導はしてきたということでした。 

宮田慶子委

員 

 

学校も指導するタイミングもあるのかと思います。6 年になった時点で早めに言っておけ

ば、準備もありますから。着たくても着れないところもありますので。 

 

松元國治委

員 

やはり、相応しくないというところは、確認しておかないといけないと思います。これは、

最初の校長会のときに、触れておく必要があるのかもしれません。共通理解を図ってほし

いと思います。 

 

萩原和範教

育長 

 

午前5時間授業の件について、本年度はどこからするのか事務局から説明をしてください。 

平川滋也学

校教育課主

幹 

 

30年度から全ての学校で取り組んでいきます。真幸小、岡元小は毎日午前 5時間、他の学

校は週 1回実施します。中学校は、本年度検討期間としていますが、加久藤中は週 1回実

施することになっています。上江中も小学校に合わせて週1回実施となっています。 

松元國治委

員 

 

週1回というところは、様子を見たいということでしょうか。 

平川滋也学

校教育課主

幹 

 

はい。そうです。特に中学校に関しては50分間授業ですので、その5分間をどうするか、

工夫を考えているところです。 
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松元國治委

員 

 

これは、給食センターについては、影響もあると思いますが、どうですか。 

下牟田一仁

学校給食セ

ンター所長 

 

学校に照会をかけて把握しているところです。 

松元國治委

員 

 

次回の委員会でいいので、どのような影響があるのかを説明願います。 

萩原和範教

育長 

 

それでは、日程第 6 議事に入ります。報告第 1 号「総合型地域スポーツクラブ高齢者加

入助成事業実施要綱の制定について」を議事とします。事務局の説明をお願いします。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

高齢者のスポーツクラブへの加入促進を図り、健康増進、体力向上に資することを目的と

するものであり、また、市長マニフェストでもあります。本来であれば、前年度のうちに

教育委員会に提案するべきでしたが、時間的余裕がなく臨時代理の処理を教育長にしてい

ただいたところです。 

 

貴嶋俊介委

員 

 

これは、個人に支払われるものですか。 

領家修司社

会教育課長 

 

その通りです。一人1回限りの支払いであります。 

松元國治委

員 

 

本人は、他に払うものがありますか。 

領家修司社

会教育課長 

 

はい。年会費等があります。今回のは、スポーツクラブの入会時に必要な入会金の一部を

助成するものです。 

 

萩原和範教

育長 

 

他に質問がなければ、承認してよろしいですか。 

出席委員 はい。 

萩原和範教

育長 

報告第 1 号は承認されました。本日の議事は以上であります。続いて日程第 7 事務局か

らの報告をお願いします。 
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大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

次回の教育委員会の日程ですが、5 月に教育委員の学校訪問を計画しておりますが、その

際に学校にて委員会を開催します。日程が決まりしだい、お知らせします。学校教育課か

らは以上です。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

社会教育課からは特にありません。 

 

下牟田一仁

学校給食セ

ンター所長 

 

給食センターからですが、4月6日から給食を開始します。 

松元國治委

員 

 

30年度の給食費の変動はありませんか。 

下牟田一仁

学校給食セ

ンター所長 

 

今のところ据え置きの予定です。 

萩原和範教

育長 

以上でえびの市教育委員会 平成30年度 第1回 定例会を閉会します。 

 

（閉会 午後2時45分） 

 


